

# Einladung zum Seminar Sudetenfledermäuse

Ich möchte Sie zum Seminar Sudetenfledermäuse einladen, das vom 09.09.2022 bis 09.11.2022 an der Mittelschule für Landwirtschaft Frýdlant in Böhmen stattfinden wird. Die Teilnahmegebühr beträgt 500 CZK pro Person, und für alle wird eine kostenlose Unterkunft einschließlich Mahlzeiten vom Freitagabendessen bis zum Sonntagsfrühstück zur Verfügung gestellt. Die Vorträge werden auf dem Schulgelände gehalten und alle sollen simultan in alle teilnehmenden Sprachen (Tschechisch, Deutsch und Polnisch) gedolmetscht werden.

Programm:

Freitag 9.9.2022	16:00- 18:30	Anmeldung
	18:30-19:45	Abendessen und große Eröffnung
	19:45 - 22:00	Gesellschaftsabend, Erfahrungsaustausch
Samstag 1.10.2011	od 8:00 - 9:00	Frühstück
	od 9:00 – 12:30	Vormittags-Vortragsblock - Fledermausschutz
	12:30 – 14:00	Mittagessen
	14:00-19:00	Nachmittags Vortragsblock - Neue Erkenntnisse aus der Fledermausforschung im Sudetenland
	19:00-20:00	Abendessen
	20:00 -24:00	Gesellschaftsabend - Feier des 50. Geburtstages eines der Teilnehmer
Sonntag 2.10.2011	od 8:00 - 9:00	Frühstück
	9:30 – 12:00	Ausflug zum Schloss Frýdlant und zur Schlossbrauerei Albrecht

Bitte melden Sie die Referate im Vormittagsblock (Fledermausschutz, Umweltbildung) in der Länge von ca. 5-15 Minuten und Papiere bis zum Hauptsamstag 15-20 Minuten, wo weitere 5-10 Minuten für Diskussionen zur Verfügung stehen. Diese Aufsätze im Hauptblock sollen über Ihre Recherchen und neue Erkenntnisse über Fledermäuse im Sudetenland informieren. Das Abstract, vorzugsweise in englischer Sprache, reicht aus, um es bis Ende Juli 2022 abzugeben. Bis zum 30. März 2023 ist es Zeit, das Paper zu schreiben und für den Sammelband „Fledermäuse des Sudetenlandes 2022“ einzureichen.

---

## Ich verpflichte mich mich zum Sudetenfledermaus-Seminar 2022 anzumelden

Name:..... Nachname:..... Staatsangehörigkeit:.....

Ich fordere eine vegetarische Ernährung:  Ja  Nein, andere wünschen: .....

Ich reiche einen Beitrag zum Vormittagsblock ein: .....

Ich reiche einen Beitrag zum Hauptblock ein: .....

*Bitte senden Sie diese bis spätestens 30. April 2022 an die Adresse: daniel.horacek@volny.cz oder Daniel Horáček, Sametová 721/18, 460 01 Liberec 6 - Tschechische Republik*

# Bats of the Sudety Mts.

We invite you to the seminar „Bats of the Sudety Mts.“, which will be held between September 9-11, 2022, at the Secondary School of Agriculture in Frydlant in Bohemia (<https://www.stredni-skola-frydlant.cz/>). The participation fee is 500 CZK per person, and free accommodation will be provided for everyone, including meals from Friday dinner to Sunday breakfast. Lectures will be presented at the campus, and all should be simultaneously translated into all participant languages (Czech, German and Polish).

Program:

Friday 9	16 do 18:30 hod	Registration
	18:30-19:45 hod	Opening and dinner
	19:45 - 22:00 hod	Social evening, exchange of experiences
Saturday 10	od 8:00 - 9:00 hod	Breakfast
	od 9:00 – 12:30 hod	Morning session - bat conservation
	12:30 – 14:00 hod	Lunch
	14:00-19:00 hod	Afternoon session - new findings in bat research in the Sudety
	19:00-20:00 hod	Dinner
	20:00 -24:00 hod	Social evening - a celebration of the 50th birthday of one of the participants
Sunday 11	od 8:00 - 9:00 hod	Breakfast
	9:30 – 12:00 hod	Excursion to Frýdlant Castle and Albrecht Castle Brewery

Please submit talks for the morning session (bat conservation, environmental education) of approx. 5 - 15 minutes, and afternoon session of 15-20 min + 5-10 min discussion. Presentations should provide information about research and new knowledge about bats in the Sudety Mts. An abstract, preferably in English, should be submitted by the end of July 2022. There will be time until March 30 2023 to write the paper and submit it to the proceedings "Bats of the Sudety Mts. 2022".

**Return** I am registered for the Seminar Bats of the Sudety Mts. 2022

Name:..... Nationality:.....

Vegetarian diet:  Yes  No, other requirements:.....

I am submitting a talk for the morning session:

.....

I am submitting a talk for the main session:

.....

Please submit no later than April 30, 2022 to: [daniel.horacek@volny.cz](mailto:daniel.horacek@volny.cz), or Daniel Horáček, Sametová 721/18, 460 01 Liberec 6 – Czech Republic